

Continúan los discursos en la ONU



Naciones Unidas, 23 sep (RHC) Varios presidentes latinoamericanos y caribeños presentaron sus discursos en la ONU, teniendo como denominador común el enfrentamiento a la pandemia y la democratización del organismo internacional

El presidente de Paraguay, Mario Abdo Benítez, llamó a una transformación del Consejo de Seguridad de la ONU, al intervenir de forma virtual en el debate de alto nivel de la Asamblea General.

El gobernante del país sudamericano exhortó a 'hacer más inclusivo y apto' ese mecanismo rector del organismo mundial ante las amenazas a la paz, en un discurso grabado presentado al 75 Período de Sesiones de esa instancia.

Abdo Benítez defendió también el multilateralismo como instrumento efectivo para lograr la estabilidad mundial, frente a flagelos como la proliferación de las armas nucleares y el cambio climático.

El mandatario paraguayo expresó las expectativas de los gobiernos y pueblos de países del Mercado Común del Sur por que se firme un acuerdo pendiente con la Unión Europea.

El presidente de Guayana, Mohamed Irfaan Ali, explicó que el afianzamiento del multilateralismo es clave para encontrar las soluciones a los problemas más acuciantes que sufre la humanidad.

Las crisis en curso, tanto la sanitaria como la climatológica, demuestran que a la humanidad le interesa que asumamos plenamente los ideales del multilateralismo como prueba del compromiso para el desarrollo, enfatizó el jefe de Estado.

Durante su intervención en el LXXV período de sesiones de la Asamblea General de Naciones Unidas, el político guyanés del Partido Progresista del Pueblo-Cívico exhortó a los países a involucrarse aún más en la batalla contra el cambio climático, otro tema apremiante en la actualidad.

Irfaan Ali dijo que espera un mayor compromiso en el cumplimiento de los planes de reducción de las emisiones a la atmósfera de gases de efecto invernadero, para –poco a poco- lograr la limpieza del planeta.

Asimismo manifestó su preocupación por las naciones en desarrollo, las cuales 'siguen enfrentándose a las limitaciones que suponen el poco acceso a la financiación'.

Un mejor acceso a financiación es vital para cumplir los objetivos de desarrollo sostenible. La ONU debe ser adalid de este tema, para lograr un mayor acceso a estas fuentes de ingreso en los Estados más pequeños, recalcó.

Guyana, país de Sudamérica con menos de un millón de habitantes, se comprometió a lograr 'una gran inclusión política y reformas institucionales que permitan que la democracia y el estado de derecho sean respetados'.

El presidente de Suriname, Chandrikapersad Santokhi, abogó por el fin del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, al intervenir vía telemática en el 75 Período de Sesiones de la Asamblea General de la ONU.

Santokhi calificó de contraproducentes y unilaterales las sanciones impuestas por Estados Unidos a la mayor de las Antillas desde hace casi seis décadas.

En su primer discurso como jefe de Estado en el segmento de alto nivel de Naciones Unidas, el mandatario surinamés pidió el retiro del bloqueo económico, comercial y financiero que afecta por años al pueblo cubano.

En su discurso, el mandatario llamó a la construcción de la paz y a la protección del medioambiente.

Sobre este último tema, Santokhi se refirió a la lucha contra la deforestación y la mitigación de la contaminación, al tiempo que enumeró algunos avances de Suriname en el enfrentamiento al cambio climático.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/234935-continuan-los-discursos-en-la-onu>



Radio Habana Cuba